

FRENTE POLÍTICOS

1. Avispero. Apenas inició el proceso de Movimiento Ciudadano para decidir a sus aspirantes al Senado y estallaron las diferencias internas, pues unas horas después de que el dirigente nacional, **Dante Delgado**, anunciara que postularía al actor **Roberto Palazuelos**, la senadora **Patricia Mercado** llamó a los emecistas a votar en los órganos internos en contra del actor. Recordó que es “una persona que ha confesado crímenes en televisión, que ha amenazado con ‘ajuste de cuentas’, y se ha ufano de beneficiarse con tráfico de influencias y abusos de poder”. Sin duda, **Dante**, con tal de seguir facturando, es capaz de todo.

2. Beneficio personal. Una casa encuestadora publicó un sondeo en el cual **Rubén Muñoz Álvarez** aparece como el político mejor ubicado de la 4T para una candidatura al Senado de la República. Pero el exalcalde de La Paz sólo está llevando agua a su molino pues, como representante de **Claudia Sheinbaum** en Nuevo León le está fallando. Los morenistas en la entidad ya descubrieron su juego: beneficiar a constructoras de su natal Baja California Sur, como Solmex y Grupo Firme de México. Que alguien le avise que la prioridad es el proyecto al que dice pertenecer, no sus cuentas bancarias.

3. Incómodos. Comisionados del Inai defendieron una vez más al instituto y recordaron que hay un mandato constitucional para su existencia, luego que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** lo consideró un florero. **Blanca Lilia Ibarra**, comisionada presidenta, aseguró que han estado en todas las trincheras defendiendo al instituto porque hubo una vocación social que permitió que surgiera. Resaltó que el Inai garantiza derechos fundamentales como el acceso a la información pública y la protección de datos personales. ¿No será que necesitan afinar sus estructuras para que les cambien la etiqueta?

4. En blandito. La precandidata de la coalición Frente Amplio por México (PAN, PRI y PRD), **Xóchitl Gálvez**, continuará hoy su gira por Chihuahua, en donde visitará dos municipios rurales: Delicias y Cuauhtémoc, gobernados por presidentes municipales emanados del PAN, por lo que en el primero fue recibida por un nutrido grupo de participantes. Sin embargo, la precandidata de la oposición debe trabajar arduamente para crecer en las encuestas y no titubear ni olvidar los discursos, como ya le pasó, porque eso le resta puntos en lugar de sumar. Por lo pronto, que aproveche la cobija blanquiazul.

5. Insistencia. Al realizar un “control de daños en su propio partido”, enalteciendo a **Rocío Nahle** y tratando de subrayar que **Manuel Huerta** es precandidato y no un candidato al Senado, como ya se definía, **Claudia Sheinbaum** arremetió contra el Frente Amplio por México. La precandidata de Morena, PT y el Partido Verde a la Presidencia de la República lo criticó al señalar que es el “Frente de la imposición”. Y la buena noticia: aseguró que los programas sociales dejaron de ser moneda de cambio para los votos y que ahora son un derecho. Sólo falta que así lo entienda la gente.

